



17 de mayo

ROMA - ¡Al comienzo de nuestro día, el Padre General recordó justamente que el Capítulo no termina con la elección del nuevo consejo! ¡Pues pongámonos a trabajar! Y el P. Jean Claude LAVIGNE, nuestro facilitador, toma las riendas y nos pone inmediatamente a trabajar. En primer lugar, se aprueba la carta de los capitulares a todos los hermanos sobre la atención que debemos prestar a los Altos Lugares Montfortianos de Francia, patrimonio espiritual y material que debemos preservar y valorizar en nuestra misión.

Comienza entonces la lectura del documento final que se convertirá en «Las Actas del Capítulo». El documento se lee parte por parte y se comenta con propuestas de modificación. Llegamos, pues, a la hora del almuerzo. Por la tarde se reanuda el mismo trabajo. Corresponde al comité de dirección hacer el último proyecto de documento que se votará definitivamente.

El P. Dwi desea reunirse con su nuevo equipo, el grupo de la administración saliente. El encuentro cordial se prolonga y es muy fraterno y fructuoso.

Hoy la oración está animada por los hermanos de Papúa Nueva Guinea. La Eucaristía está presidida por el P. Aloisius BANGGUR ... ¡pero el cronista no entendió nada de lo que dijo debido a las consecuencias que todavía pagamos después del intento de construir la Torre de Babel! Aunque un poco largo, debe haber satisfecho a la asamblea con su homilía, ¡visto las risas que acompañaban toda la homilía!